
 

 

 

日時：平成 25年 3月 4日（月）8：00～8：45 

場所：名寄庁舎 3階会議室           

 

１ 開 会  

２ 市長あいさつ 

 ・ 本日、第１回定例会開会となる。次年度に向けた内容の濃い議論を行いたい。 

 ・ 先週末の大雪により、全道で９人の死者が出ている。非常時の対応について、常に意識を。 

 ・ 風連日進小学校の閉校式が、3 月 2 日に児童 8 人をはじめ、多くの関係者の出席のもと行われ

た。地域の皆様が学校への強い思いを持ちながらも、子どもたちのために閉校の決断をしていた

だいた。地域の活性化につながる校舎の跡利用について検討を。 

 ・ 東京なよろ会スキーツアーと東京工業大学スキー教室に 6 コース、総人数 192 人のご参加をい

ただき、全日程を終了した。ふるさとを応援いただいていることに感謝するとともに、さらなる

会員の拡大に向けた声かけを行ってほしい。 

 ・ 緑の分権事業でもち米とひまわりを使った新たな地域ブランドづくりに取り組んでおり、企業と

の交流から様々なヒントをいただいている。市の特性を生かしたさらなるブランド化の推進を。 

 ・ 来年、薬用植物資源研究センターの北海道研究部が本市に設立されて 50 周年を迎え、本市でフ

ォーラムが開催される予定。フォーラムに併せた市民が参加できる事業の検討を。 

 

３ 市長・副市長の動静（別紙） 

教育委員会関係行事予定（別紙） 

４ 協議事項・報告事項 

（１）市政への要望【No.29】 

 ・ 要望書の提出があった１件について、担当部局から報告がありました。 

No 
受付 

番号 
件   名 

受 付 

年月日 
要望者 担当部課 

1 No.29 
2013 年度高齢者福祉等の市政に

対する要望 
H24.12.27 

名寄地区高齢・退職者団

体連合 

会長 齋藤 二郎 

健康福祉部 

高齢福祉課 

 

５ 連絡事項・その他 

（１）名刺の公費負担による作成の継続実施とデザイン・活用方法の募集について 

 ・ 名刺の公費負担による作成の継続実施とデザイン・活用方法の募集について、連絡と依頼があり

ました。 

 

６ 各部局の懸案事項 

 ・ 市の施設でアスベストが発見された。空中浮遊量は基準を下回っているが、飛散防止の対応を実

施するとともに、今後撤去を行う。各施設について、再度徹底した点検の実施を。〔市民部〕 

 

７ 閉 会 


